



PASO A PASO



GRÁFICO: ARTURO RAMÍREZ

LA MONEDA NACIONAL ACUMULÓ TRES JORNADAS CONSECUTIVAS DE APRECIACIÓN, AL MAYOREO, SEGÚN CIFRAS DE BANXICO.

1.75 por ciento se aprecia el peso en lo que va del año.

C 20.3096 06 ENE	D 20.2952 07 ENE	E 20.4164 08 ENE	F 20.4982 09 ENE	G 20.7052 10 ENE	H 20.7235 13 ENE
---------------------	---------------------	---------------------	---------------------	---------------------	---------------------

MARTES
21 / 01 / 2025

COEDITORES: JORGE JUÁREZ Y ENRIQUE TORRES
COEDITOR ORJÁNICO: FELIPE LAMAS DE LUNA



TIPO DE CAMBIO AL MAYOREO
(Pesos por dólar)

A 20.6185 02 ENE 2025	B 20.6724 03 ENE
--------------------------	---------------------



20.5180
20 ENE

I 20.5311 14 ENE	J 20.4915 15 ENE	K 20.8187 16 ENE	L 20.7753 17 ENE
---------------------	---------------------	---------------------	---------------------

#IMPACTAN ARANCELES

TRUMP DEBILITA AL PESO

EN OPERACIONES INTERNACIONALES, LA MONEDA MEXICANA LLEGÓ A DEPRECIARSE HASTA 1.17%, LUEGO DEL ANUNCIO DE COBRO DE IMPUESTOS A IMPORTACIONES DE EU DESDE MÉXICO

POR VERÓNICA REYNOLD

La próxima imposición de un arancel de 25 por ciento a la importación de productos mexicanos desde Estados Unidos arrastró al peso a la baja, después de que había logrado cerrar la jornada del lunes en el mercado spot (al mayoreo) con una apreciación 1.24 por ciento por ciento en sus operaciones frente al dólar.

De acuerdo con el estadístico del Banco de México, en sus operaciones en el mercado al mayoreo, el tipo de cambio cerró en 20.5180 pesos por dólar, alcanzando un mínimo de 20.4470 y un máximo de 20.7190 por unidad.

Ello, luego de que durante el primer discurso de Donald Trump como nuevamente presidente de Estados Unidos dejara fuera el tema de aranceles.

Entre los anuncios que destacaron en su discurso fueron: el que se considerará la inmigración ilegal como una emergencia nacional; la declaración de emergencia nacional en la frontera sur de EU con México; la inclusión de los cárteles criminales en la lista de organizaciones terroristas extranjeras.

PRENDEN ALARMAS ANALISTAS PROYECTAN MÁS VOLATILIDAD EN LOS MERCADOS FINANCIEROS.

MAYORES IMPUESTOS A MÉXICO Y CANADÁ AFECTARÁ A LOS CONSUMIDORES DE EU.

SIN UN IMPACTO, EL DISCURSO DE TRUMP EN LAS BOLSAS.

La declaración de una emergencia energética nacional destinada a impulsar la producción de petróleo y gas del país, y a reducir los costos para los consumidores; el retiro de Estados Unidos del acuerdo climático de París; y el que la Unión Americana buscará recuperar el Canal de Panamá.

Sin embargo, ya hacia la tarde-noche de ayer, durante sus primeras actividades como presidente estadounidense, Donald Trump comentó que posiblemente aplicará aranceles de 25 por ciento a las exportaciones de las mercancías desde México y Canadá hacia Estados Unidos desde el próximo primero de febrero.

Esto llevó a que el tipo de cambio se disparara hasta 20.75 pesos y que en consecuencia la moneda mexicana se depreciara 1.17 por ciento frente a la divisa verde en los mercados internacionales.

Además de firmar la orden ejecutiva que designa de manera oficial a los cárteles mexicanos como "organizaciones terroristas internacionales", lo que también debilitó al peso frente al dólar.

Expertos esperan que se registre volatilidad cambiaria en los próximos días.

FUENTE: BANCO DE MÉXICO